

# *Cuba encomia labor de la organización intergubernamental Centro Sur*

---



Ginebra, 18 may (PL) Cuba encomió la labor de la organización intergubernamental de países en desarrollo Centro Sur y agradeció su apoyo a la lucha del pueblo de la isla contra el bloqueo impuesto por el gobierno estadounidense.

Anayansi Rodríguez, embajadora cubana ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, destacó la respuesta contundente y los argumentos valiosos que aporta el Centro Sur al informe del Secretario General de las Naciones Unidas en virtud de la resolución de la Asamblea General que año tras año solicita el levantamiento del bloqueo.

Se trata de un espacio regular para el intercambio y la reflexión entre países en desarrollo sobre temas de política comercial complejos, que son abordados en varias organizaciones internacionales con sede en Ginebra, expresó al intervenir en la XVII reunión del Consejo de Representantes de esa organización.

Rodríguez elogió los análisis e investigaciones realizados sobre los impactos del cambio climático, los efectos de los acuerdos mega-regionales y las reformas al régimen de inversiones, todo ello desde la perspectiva crítica de las naciones en desarrollo.

Asimismo, solicitó al Centro Sur que continúe contribuyendo a la articulación de propuestas de acción para la consideración de los gobiernos, las instituciones y las organizaciones del Sur, refiere un comunicado divulgada por la Misión Permanente de Cuba en esta ciudad suiza.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93860-cuba-encomia-labor-de-la-organizacion-intergubernamental-centro-sur>



**Radio Habana Cuba**